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Предвыборная кампания движется к финалу. Когда 
выйдет этот материал, до начала голосования останется 
меньше месяца. На момент выхода этого материала я 
уже провел несколько десятков встреч – в Морозовске, 
в поселениях – и буду продолжать встречаться, пока 
позволяет закон. Поэтому говорить о конкретной 
программе предстоящей депутатской «пятилетки» 
(конечно, если вы окажете мне доверие) сегодня и в 
этой публикации еще преждевременно. Моя программа 
– это ваши наказы и обращения. Уверен, они будут 
поступать не только до конца выборов, но и после.  О 
ней я буду рассказывать в своих социальных сетях и на 
личном сайте халын.рф.  Но ответить на самые часто 
задаваемые вопросы и сказать о самом наболевшем, 
можно и нужно уже сейчас.

РОДНАЯ ЗЕМЛЯ – НАШЕ БУДУЩЕЕ!

Материал оплачен из средств избирательного 
фонда кандидата в депутаты Законодательного 
Собрания Ростовской области седьмого созыва 
В.Г.Халын.

Почему новый округ? В ста-
ром не вышло?

Вышло и довольно неплохо. 
826 млн. рублей было привле-
чено дополнительно в сель-
ские районы. И это не объ-
екты, за которые я голосовал 
как депутат при утверждении 
областного бюджета – они, 
скорее всего, появились бы и 
так. Это – те объекты, которых 
не было бы без моего прямо-
го, часто ручного сопровожде-
ния, хождения по кабинетам, 
подготовки правок ко второму 
чтению бюджета области. Это 
– и новые школа и детский сад 
в Лагутниках, ДК в Морозове, 
поликлиника в Пролетарске, 
и капитальный ремонт ДК в 
Большой Орловке и Ильино-
ве, Романовской ЦРБ, и много 
что еще.

В этом году изменились 
округа, увеличилось с 30 до 
40 количество депутатов-од-
номандатников. Прежнего 
округа больше нет, его терри-
тории отошли трем другим, у 
меня же осталась только часть 
Волгодонска.  И добавились 
Морозовский район и Лознов-
ское сельское поселение Цим-
лянского района.

Чем нам может помочь ро-
стовчанин?

Многим. Самое главное: без-
относительно к тому, нравит-
ся это кому или нет, система 
устроена так, что деньги рас-
пределяются в областном цен-
тре. Надо знать как и в какие 
сроки, через какие областные 
и федеральные программы их 
можно завести в район. И еще 
надо делать все вовремя. Что-
бы нужды района не остались 
без внимания, продвигать и 
отстаивать их должен депу-

тат, находящийся в областном 
центре.

А мы тебя еще хоть раз по-
сле выборов увидим?

И не один.  Кроме Морозов-
ска, где должна находиться 
депутатская приемная и где 
депутат обязан бывать каж-
дый месяц, не реже двух раз 
в год буду проводить личный 
прием в каждом из поселе-
ний. Как делал это и в прош-
лом округе.

Понимаю, что и этого может 
быть недостаточно. Поэтому 
есть телефон 8 (918) 539-52-
52. Есть социальные сети, их 
можно найти по этим QR-ко-
дам. Там ко мне можно спо-
койно обратиться в личке.

Дистанционные обращения 
для меня также обязательны 
для работы, как и обраще-
ния на личных приемах. Мы 
делали общую статистику, 
согласно которой из всех, по-
ступивших ко мне за пять лет 
обращений, удалось решить 
положительно, помочь лю-
дям почти в сорока восьми 
процентов случаев. Это мно-

го, особенно если учесть, что 
многие обращения, такие, как 
отменить решение суда или 
заставить соседа избавиться 
от собаки, вне полномочий 
депутата. Специально не счи-
тали, но что-то мне говорит, 
что по телефону и из соцсе-
тей их было как минимум не 
меньше, чем с официальных 
приемов.

Какие основные проблемы 
района вы можете назвать?

Дороги. В городе и уж тем 
более в отдаленных поселках, 
таких, как, например, Покров-
ский. 

Медицина, состояние поли-
клиники и отсутствие врачей. 
Сейчас вся медицина полно-
стью перешла в подчинение 
области. А значит решать про-
блемы в областном центре 
будет в какой-то степени, над-
еюсь, проще.

Река Быстрая. Сейчас она 
в состоянии «клинической 
смерти», но еще есть возмож-
ность ее реанимировать. 

Транспорт, особенно межпо-
селковый.

Качество воды.
Отсутствие детских площа-

док и в целом, скажем мягко, 
состояние не очень благоу-
строенных придомовых тер-
риторий.

Постоянные отключения 
света.

Плохое качество связи в 
Вознесенском, Вербочках и не 
только в них.

Состояние сельских клубов.
Да, это очень большие про-

екты и деньги, которые без 
участия области, а может и 
федерации не реализуешь. 
Обманывать будет тот, кто 
скажет, что улучшить ситуа-
цию можно легко и быстро.

Но если сказать: «Это не-
возможно» и ничего не де-
лать, гарантированно ничего 
не будет. Если сказать: «Это 
кажется невозможным, но я 
попробую» может быть что-то 
получится. Между гарантиро-
ванным «ничего» и возмож-
ностью, выбираю возмож-
ность!

Мы очень долго развивали 
Ростов и окрестности. Но не 
одним Ростовом живет об-
ласть. Если мы хотим стать 
самодостаточным регионом, 
необходимо развитие терри-
торий. 

Мы должны усилить вектор 

политики, который направ-
лен на внутренние вопросы. 
На жизнь простых людей. 
Строить дороги. Строить пар-
ки. Строить жилье, которое 
будет действительно доступ-
но большинству. 

Не должен человек месяца-
ми сидеть без воды или полу-
чать из крана ржавую жижу. 
Не должен человек, выходя 
из дома, спотыкаться о ямы и 
блуждать в потемках, потому 
что уличного освещения нет. 
Не должен озираться по сто-
ронам, чтобы его не покусали 
бродячие собаки. Не должен 
толкаться в старом перепол-
ненном автобусе. 

Ради чего живу и работаю, 
главное, занимаюсь обще-
ственной деятельностью?

Мне не все равно, в какой 
стране будут жить мои вну-
ки. Мне не все равно, какую 
память я о себе оставлю. 
Мой отец построил много 
значимых объектов в Росто-
ве. Когда я слышу иногда от 
старших людей: Халын, а вы 
не родственник того самого? 
Я с гордостью отвечаю: это 
мой отец. Хочу, чтобы с та-
кой же гордостью отвечали 
мои дети и внуки, когда кто-
то спросит обо мне, а не де-
лали вид, что мы незнакомы. 
Всю свою жизнь, начиная 
с комсомольской юности, я 
занимался общественной ра-
ботой. И если я старался хоть 
что-то изменить вокруг себя, 
когда мои силы были доста-
точно скромными, тем более 
я хочу это делать, когда воз-
можностей стало больше. 

БЛАГОПОЛУЧИЕ СТРАНЫ 
ЗАВИСИТ НЕ ОТ КОЛИЧЕСТ-
ВА ВЫПЛАВЛЕННОГО МЕ-
ТАЛЛА И ДОБЫТОЙ НЕФ-
ТИ, А ОТ ТОГО, НАСКОЛЬКО 
КОМФОРТНО ЖИВУТ И 
ЧУВСТВУЮ СЕБЯ ЛЮДИ. 
СТРАНА – ЭТО ЛЮДИ!


